

Bülach, im Mai 2016

HERZLICHEN DANK

Allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Jean «Jonny Hans» Räss

erfahren durften.

Ein besonderer Dank an

die Ärztinnen und den Ärzten, dem Pflegepersonal des Spitals Triemli und dem Hausarzt, die ihn in seiner schweren Zeit begleitet haben.

Herr Pfarrer Zahn Samuel für die tröstenden Worte, die Gestaltung der Trauerfeier und der musikalischen Begleitung.

Speziell bedanken möchten wir uns bei der Feuerwehr Vereinigung Zürich für den Fahnengruss, bei den Wanderkollegen und Naturfreuden. Die vielen Beileidsbezeugungen, die grosszügigen Spenden für die Kispex.

Wir danken allen, die ihn auf dem Lebensweg begleitet und mit ihm schöne Zeiten erlebt haben.

Die bleibenden Erinnerungen an seine Herzengüte geben uns Kraft für die Zukunft.

Die Trauerfamilien